

NOTA INFORMATIVA

Equipo Económico crea su Consejo Asesor con profesionales de reconocido prestigio

Madrid, 3 de mayo de 2023. Equipo Económico (Ee) constituye su **Consejo Asesor** con el propósito de **consolidarse como firma independiente de referencia en los ámbitos nacional e internacional en el asesoramiento estratégico empresarial**, y apoyar así a sus **clientes** en la toma de decisiones estratégicas con el objetivo último de **maximizar su potencial y alcanzar sus objetivos económico-financieros y sociales**.

Este *advisory board* está compuesto inicialmente por tres **profesionales de reconocido prestigio, conocimiento y dilatada experiencia en sus respectivos sectores**, que se unen al equipo de profesionales que compone Equipo Económico y su expertise en el análisis integral del escenario económico, financiero, fiscal y mercantil. **Se trata de José Manuel Revuelta Lapique, Mariana Camino y Jesús Quintas Bermúdez.**

José Manuel Revuelta Lapique cuenta con una **dilatada experiencia nacional e internacional en sectores económicos tan diversos como los astilleros, el cemento, el petróleo y los medios de comunicación**. Desde 2012 a 2017 fue presidente de **Navantia**, los astilleros públicos militares y civiles españoles, y entre 2005 y 2012 ejerció como adjunto a la presidencia y director corporativo de Planificación y Control del **Grupo Cementos Portland Valderrivas**. Previamente, desde 1996 a 2004, fue adjunto a la presidencia y director corporativo de Asuntos Institucionales del **Grupo Repsol**. Con anterioridad, de 1988 a 1995, desarrolló su carrera profesional en Promotora de Informaciones S.A, **PRISA**, donde fue durante los últimos cuatro años consejero delegado de Estructura, Editora de Cinco Días, del Grupo PRISA. Empezó a trabajar en 1972 en **Ibérica de Planificación y Desarrollo (Iberplan)**.

Ha desarrollado también una extensa **carrera docente en la Universidad Autónoma de Madrid (UAM)** desde 1975, donde actualmente es profesor honorario en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Es doctor en Economía por la Universidad Autónoma de Madrid y Técnico Comercial y Economista del Estado.

Igualmente se ha incorporado al consejo asesor **Mariana Camino**, socia desde 2005 y consejera delegada de la consultora de economía y negocios **ABECEB**, que opera en **Argentina y América Latina**. Es asimismo miembro del Consejo Directivo de la Cámara Argentina de Comercio y Servicios, y de WCD (**Women Corporate Directors**), y líder de la **Comisión Fintech** en DMA (Data and Marketing Association of Argentina).

Posee una gran experiencia en posiciones directivas y de liderazgo. Trabaja junto al *board* de las principales empresas argentinas y latinoamericanas en el entendimiento de la economía real, y

brindando consultoría y asesoramiento en la creación y desarrollo de líneas de negocios. Es licenciada en Administración de Empresas y egresada de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP).

Jesús Quintas Bermúdez desarrolló su actividad profesional durante más de 25 años en su propio despacho profesional, **Análisis, Asesoramiento e Información**, desde el cual asesoró en temas fiscales y financieros a compañías nacionales e internacionales, actuando como perito en arbitrajes y procesos judiciales tributarios y de carácter mercantil. Entre la amplia experiencia profesional de Quintas, destaca haber ejercido en la década de los 80 como **subdirector general del Impuesto sobre Sociedades de la Dirección General de Tributos**. Posteriormente, fue **gerente de la división fiscal de Arthur Andersen**, multinacional desde la que pasó a ocupar el puesto de director de la **Asesoría Fiscal del Instituto Nacional de Industria (INI)**. En 2015 se unió a Equipo Económico como senior counsellor, especializado en el asesoramiento fiscal societario, precios de transferencia y consolidación fiscal.

Quintas ha sido **profesor asociado de Sistema Fiscal en la Universidad de Alcalá de Henares** entre 1982 y 2012, habiendo sido nombrado posteriormente profesor honorífico de dicha Universidad. Asimismo, es miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC), vocal de la junta de gobierno del Colegio de Economistas de Madrid y miembro del Consejo Directivo del Registro de Economistas Asesores Fiscales (REAF). Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad del País Vasco e inspector de Finanzas del Estado (hoy de Hacienda, excedente).

Para **Ricardo Martínez Rico, presidente ejecutivo de Equipo Económico**, con la creación del Consejo Asesor "contamos ya con un **activo clave para el asesoramiento estratégico empresarial** y avanzamos así en la línea de las **mejores prácticas internacionales**, reforzando asimismo la transparencia y el buen gobierno de la compañía". Además, la incorporación de estos tres profesionales de reconocido prestigio al Consejo "dota a la firma de una **amplia visión estratégica en sus respectivos sectores** y de **mayor representatividad internacional**".

Equipo Económico (Ee) es una firma de servicios profesionales independiente fundada en 2006, con amplia experiencia en el asesoramiento a empresas en materias de carácter económico, financiero, fiscal y mercantil. Reúne a un conjunto cualificado de expertos con una trayectoria de éxito en la toma de decisiones estratégicas en el ámbito empresarial e institucional, nacional e internacional.

Para más información pueden contactar con el área de comunicación de Equipo Económico:

Antonio Polo

antoniopolo@equipoeconomico.com

SOBRE LA COMPAÑÍA

EQUIPO ECONÓMICO es una firma de servicios profesionales fundada en 2006, con amplia experiencia en el asesoramiento a empresas en materias de carácter económico, financiero, fiscal y mercantil. Reúne a un conjunto cualificado de expertos con una trayectoria de éxito en la toma de decisiones estratégicas en el ámbito empresarial e institucional, nacional e internacional.
